
Foi o que disse uma servidora que teve seu 
processo deferido, mas não será contemplada.

Categoria aprovou paralisação para fortalecer mobilização pela data-base

Stu cobra antecipação do VA E VR

Você está sabendo que nossos/as companhei-
ros/as da USP, Unesp e Sinteps estão mobilizados 
pela pauta interna deles/as?

E olha que por lá eles avançaram bastante. 
Conquistaram reajuste em vale refeição, vale 
alimentação, redução no desconto de benefícios, 
pagamento de referências e outros direitos 
importantes.

Pois é! Na Unesp eles estão em greve, isso 
significa que o reitor não está conseguindo ter um 
dia de paz naquela Universidade. 

Na última quarta (21), teve sessão do Conselho 
de Administração e Desenvolvimento (CADE), onde 
os/as companheiros/as da Unesp defenderam suas 
reivindicações para avançar na equiparação de 
direitos com a USP, com objetivo de implantar o 
vale-refeição. Em São Paulo houve paralisação e ato 
em frente a reitoria com caravanas vindas de vários 
campi.

Por aqui o Tom Zé está muito acomodado 
achando que colocou a gente no bolso. Mas não é 
bem assim, não! 

Vamos mostrar para ele que o nosso movimen-
to não morreu, apesar das férias escolares. Ao 
contrário, estamos muito indignados/as com essa 
postura intransigente dele e dispostos/as a lutar 
pelo que é nosso.

Ignorar a nossa pauta e cobrar Ponto Eletrônico, 
tudo bem? Pagar salário justo e cumprir o 
compromisso de isonomia, nem pensar, né?

Basta! Na próxima semana, dia 29/08, temos 
que cruzar os nossos braços para cobrar abertura de 
negociação imediata e o fim das terceirizações, 
especialmente nos Almoxarifados.

þ Pelo  de ;Abono R$ 10 mil

þ Isonomia com a USP;

þ Pagamento SALARIAL  no 1º dia 

útil do mês;

þNegociação Pauta Específica da  

2023;

þ  o Contra Ponto Eletrônico.

Reitor gosta de mão de obra barata
E agora tem mais essa: não 

basta terceirizar os serviços dos 
restaurantes, da limpeza e da 
segurança, Tom Zé agora está 
terceirizando os Almoxarifados.

O reitor que diz defender o 
serviço público e valorizar o/a 
servidor/a decidiu aplicar a cartilha 
do governador Tarcísio e entregar a 
nossa Universidade para esses 
e m p r e s á r i o s  a v e n t u r e i r o s 
interessados em explorar  o/a 

trabalhador/a no velho estilo “lucro acima da vida”.

QUEREMOS 
NEGOCIAÇÃO JÁ!

QUEREMOS NEGOCIAÇÃO JÁ!
þ Pelo de ; Abono R$ 10 mil 
þ  com a USP;  Isonomia
þ no 1º dia útil do mês;  Pagamento Salarial 
þ  da  2023;  Negociação Pauta Específica
þ o  Contra Ponto Eletrônico;
þ Vale Refeição de R$ 990 (p/ 22 dias trabalhados), com desconto de R$ 1,00;
þ para os/as  no valor do vale alimentação. Auxílio Nutrição aposentados/as

SINDICATO DOS TRABALHADORES DA UNICAMP

FILIADO À

GESTÃO
2022 - 2025

30/2024
22/08/2024

HOJE É DIA DE PARALISAÇÃO!
PARA TUDO E LÊ ISSO AQUI

Quatro motivos para manter a luta pela nossa Campanha Salarial
Você sabe que para conquistarmos nossos direitos, precisamos lutar 

muito. Confira alguns motivos para permanecer junto com o STU mobiliza-
do/a pela nossa data-base:

 1- A gente sabe que a Unicamp tem dinheiro (Quase R$ 2 bilhões no 
cofre);

 2- Queremos Isonomia com a USP (Pela valorização do nosso trabalho);
 3- Queremos o abono de R$ 10 mil, e o auxílio saúde (de R$ 207,18 a R$ 

1.241,18 para titulares e dependentes);
 4- Queremos soluções urgentes para as reivindicações que a nossa 

categoria solicita na pauta específica 2024.
Ponto importantes entraram na pauta deste ano, como a questão dos/as 

profissionais da comunicação, as propostas dos coletivos anticapacitista, da 
comunidade LGBT, além das reivindicações das professoras da DEdIC, da 

POR QUE OS 5% SÃO INSUFICIENTES?

28/05 - 9h: (em PARALISAÇÃO 

frente à reitoria)

29/05: Reunião do Fórum das Seis

29/05: Reunião de Unidade

03/06: GeralASSEMBLEIA 

03/06: Indicativo de GREVE

JORNADA DE LUTA

Queremos mais do que os 5%, 
a gente sabe que tem dinheiro!

29/08: PARALISAÇÃO pela 
Negociação e contra a Terceirização

CRUESP SE RECUSA A NEGOCIAR PAUTA SALARIAL

Historicamente temos lutado contra a 
terceirização no serviço público. Isso não significa 
que somos contra os/as trabalhadores/as 
terceirizados/as. Ao contrário, queremos que 
eles/as tenham trabalho digno. 

Por isso lutamos pela contratação através de 
concurso público e por melhores condições de 
trabalho para todos/as.

Queremos o fim dessa política que faz os/as 
tercei r izados/as  serem tratados/as  como 
trabalhadores/as de segunda categoria dentro da 
Universidade.

Na próxima quinta (29) vamos PARAR TUDO para 
protestar contra à terceirização na Unicamp!

Estamos a quase três meses tentando 
contato com o reitor Tom Zé que insiste em não 
nos receber, por isso, a nossa última assembleia, 
de 16/08, tirou PARALISAÇÃO.

Ele sabe que a negociação da nossa Pauta 
Específica 2024 depende da vontade política 
dele em receber a categoria que o ajudou a se 
eleger reitor da Unicamp.

Inúmeras vezes já repetimos nos boletins 
que o reitor está sentado em cima do nosso 
dinheiro!

São quase R$ 2 bilhões de reais acumulados 
pela Unicamp, à custa de que?

Pois vamos refrescar a memória:
1 - Do trabalho incansável da nossa 

categoria para a Unicamp continuar sendo 
referência como uma das três melhores 
universidades da América Latina;

2 - As custas do endividamento dos/as 
trabalhadores/as que fazem empréstimos para 
sobreviver, deixando de comprar mantimentos 
para suas famílias porque o salário já não é 
suficiente.

Atendendo à solicitação da nossa categoria na Pauta Específica 2024, o crédito da primeira parcela 
do décimo terceiro salário será antecipado para 23/08.

Em meio ao aumento do nosso custo de vida e o arrocho salarial imposto pelo Cruesp, contar com 
esse recurso financeiro ajuda a colocar em dia as contas do mês.

Segundo a DGRH, o pagamento da segunda parcela está previsto para 13/12.

Atendendo à solicitação da nossa categoria na Pauta Específica 2024, o crédito da primeira parcela 
do décimo terceiro salário será antecipado para 23/08.

Em meio ao aumento do nosso custo de vida e o arrocho salarial imposto pelo Cruesp, contar com 
esse recurso financeiro ajuda a colocar em dia as contas do mês.

Segundo a DGRH, o pagamento da segunda parcela está previsto para 13/12.

Categoria reivindicou e a reitoria atendeu!

REITOR SE FINGE DE DESENTENDIDO

queremos isonomia já!Reitor  Fujão,

Segundo dados do site colaborativo Expatistan, 
Campinas está em quarto lugar entre as cidades 
mais caras para se viver no Brasil. Isso explica 
porque o nosso dinheiro está valendo quase nada.

A cada dia que passa e a reitoria não nos recebe 
é um dia a mais de trabalho em condições precárias. 
E se esse abismo continuar, o ano termina e não 
conseguiremos abrir diálogo sobre as nossas 
reivindicações, e nem todas são sobre dinheiro!

Agende urgente reunião na sua unidade
Precisamos intensificar a nossa mobilização, 

por isso é fundamental realizarmos reuniões de 
unidade. 

Agende a reunião na sua unidade e avise a 
secretaria do STU, entre em contato conosco pelo e-
mail josepreto@stu.org.br ou ligue para o STU no 
telefone (19) 3521-7412 e solicite. o mais breve 
possível. alguém da diretoria do sindicato na sua 
unidade para organizarmos a nossa luta.

Para realizarmos uma PARALISAÇÃO forte e 
garantir a discussão da nossa pauta, precisamos nos 
mobilizar!

Venha pra PARALISAÇÃO cobrar a abertura da negociação



Vote nos/as candidatos/as ao 
Consu comprometidos/as com as 

nossas reivindicações

As eleições para o Consu (Conselho 
Universitário) está chegando. Foi divulgada a lista 
de candidatos/as a representação dos/as 
profissionais da carreira PAEPE junto ao Conselho. 

Estão  concorrendo ao  Consu c inco 
candidatos/as que também são diretores/as do 
STU e estão comprometidos/as com as pautas 
dos/as trabalhadores/as, confira a seguir:

- Eduardo Gemis/IFGW, 
- Elisiene Lobo/CAISM, 
- Eva Lopes/CAISM, 
- Gabriela Barros/CAISM, 
- Zé Luis Pio/PREFEITURA

Estes/as candidatos/as são contra o Ponto 
Eletrônico ao contrário de alguns membros 
atuais do Consu que estão se recandidatando e 
já demonstraram declaradamente serem 
contra a pauta dos/as trabalhadores/as, 
especialmente a favor do Ponto Eletrônico.

Temos também os/as companheiros/as que 
não são diretores/as do sindicato, mas também 
estão comprometidos/as com as nossas pautas:

- Felipe Ferreira/CAISM
- Álvaro/FCM
- Leonardo Prata Alves/IQ
- Camila Delmondes/FCM
- Josué Davi de Paula/IG
- Núria do TI/COTUCA

É extremamente importante a nossa 
c a t e g o r i a  e l e g e r  c a n d i d a t o s / a s 
compromissados/as com a democracia e 
alinhados à defesa do serviço público e da 
universidade pública, gratuita, de qualidade e 
socialmente referenciada. 

Lembre-se: são estas pessoas que vão nos 
representar neste conselho, a instância máxima 
de decisões dos rumos da Unicamp. Por isso a 
nossa união nesse momento é muito importante.

As eleições para representação dos/as 
profissionais da carreira PAEPE junto ao Consu 
(Conselho Universitário), vão acontecer nos 
dias 10 e 11 de setembro para o mandato de 
dois anos, a partir de 21/12/2024, permitida a 
recondução.

Compete ao CONSU traçar as diretrizes da Universidade, isso significa também, decidir sobre os nossos salários e direitos.

FÓRUM DAS SEIS REALIZA MAIS UM DEBATE 
SOBRE “AUTONOMIA E FINANCIAMENTO”

No dia 17/09, o Fórum das Seis vai 
o r g a n i z a r  u m  n o v o  d e b a t e  s o b r e 
“Autonomia e Financiamento”. 

Neste ano a Autonomia Universitária, 
com início em 1989 após uma forte greve nas 
universidades em 1988, completará 35 anos. 

Em tempos de pressão sobre as mudanças 
que estão por vir com a Reforma Tributária, é 
importante termos consciência da nossa luta 
e ampliar a mobilização para defender o 

financiamento adequado e a autonomia. 
O primeiro debate aconteceu em Bauru, 

no dia 25/06, sobre Reforma Tributária e 
Financiamento das Universidades. Agora, o 
Fórum das Seis prepara uma nova atividade 
para setembro, e desta vez em São Paulo. 

Anote na sua agenda essa data e fique 
atenta/o as nossas redes, pois em breve 
vamos divulgar mais informações sobre o 
debate “Autonomia e Financiamento”. 

DEPARTAMENTO DE 
APOSENTADOS 

ORGANIZA PASSEIO 
PARA BARRA BONITA

A Coordenação de Aposentados e 
Assuntos de Aposentadoria do STU está 
organizando um passeio turístico para Barra 
Bonita no dia 19/10, com saída às 6h30 do 
Largo do Pará, em Campinas. 

Venha conosco conhecer as belezas do 
Rio Tietê num passeio de barco fluvial 
conhecendo a Eclusa de Barra Bonita.  

Neste trajeto o rio Tietê é límpido, 
navegável e possui várias espécies de 
peixes, bem "diferente" do mesmo Tietê que 
passa pela Grande São Paulo.

Atenção para os valores:
-  no Crianças até 5 anos sem assento

ônibus é isenta, com assento será cobrado 
R$103,00. 

- , R$163,00. Crianças de 6 a 11 anos
- , R$223,00. Pessoas a partir de 12 anos

Para reservar seu lugar será cobrado 
50% antecipadamente até o dia 06/09, e o 
restante deverá ser pago até o dia 08/10. 

Orientações sobre o passeio
- O passeio dura em torno de 3h a 3h30, 

já inclui almoço e não pode solicitar porções. 
- O navio desce o rio parando em alguns 

locais. Os roteiros estão sujeitos à alteração 
sem aviso prévio. 

- Os passeios e a eclusagem só serão 
realizados com as condições hidrológicas 
favoráveis e autorização da hidrovia. 

-  A  i m p o s s i b i l i d a d e  d a 
eclusagem/roteiro não resultará em 
reembolso (parcial  ou integral)  ou 
substituição do passeio, já que este terá sua 
devida duração. 

Para tirar dúvidas, fazer o pagamento e 
garantir o seu lugar entre em contato com a 
secretaria@stu.org.br. 

Corra porque as vagas são limitadas!

Di
vu

lga
çã

o/
Pr

efe
itu

ra 
Ba

rra
 Bo

nit
a


	Página 1
	Página 2

